

Un rotundo y categórico "no" a las drogas

Tercera marcha organizada por la asociación prieguense contra la droga Clara María

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 27 de junio de 2011 - 09:30



Con la reflexión que trae consigo la demoledora y fría cifra de los 272 millones de personas que durante el último año consumieron algún tipo de droga en el mundo, o los no menos estremecedores 200.000 muertos que cada año provocan directamente las drogas o enfermedades directamente relacionadas con ellas, la asociación contra la droga Clara María, celebraba ayer en nuestra localidad su tercera Marcha contra la Droga.

Un evento que, coincidiendo con la conmemoración a nivel mundial del Día Internacional de la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas (Día contra la Droga), desgraciadamente y pese a su importancia,

no llegó a congregarse a más de medio centenar de participantes, entre los que se dieron cita representantes de todos los grupos políticos de la Corporación prieguense, representantes de otras asociaciones de carácter social y un puñado de vecinos que quisieron sumarse a este acto reivindicativo.

Como en ediciones anteriores, la concentración de los manifestantes tenía lugar en la Fuente del Rey, desde donde a la hora prevista, las 11:30 horas, la comitiva partía en dirección al Paseo de Colombia, donde por parte de la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, se dio lectura a un manifiesto en el que se puso de relieve que las cifras, justifican una vez más esta reivindicación y rechazo contra la "plaga de nuestros días", haciéndose especial mención a los efectos de las drogas entre la juventud, cegando los canales de su futuro y hasta robándoles la vida. De ahí que en el manifiesto se hiciera mención al lazo verde que portaban todos los participantes en la marcha y que representaba un recuerdo a todos aquellos, "que han ido cayendo víctimas de la inocencia de su corta edad y de la maldad de los que traficaron con sus vidas".

Tras la lectura del manifiesto, que finalizó con unos versos de Mario Benedetti sobre lo que le queda que probar a la juventud, el presidente de la asociación Clara María, Juan Damián, Sánchez Luque, recordó que el alcohol es la principal droga iniciática entre los jóvenes, demandando a los presentes la necesidad de unir esfuerzos y adquirir el compromiso de trabajar para hacer a los jóvenes un mundo mejor, donde las drogas no sean necesarias para vivir la etapa más bonita de nuestras vidas.

Finalmente, los participantes en este tercera Marcha contra la Droga, tuvieron la ocasión de degustar unos aperitivos y unos refrescos con los que recuperar fuerzas y rehidratarse después de la calurosísima marcha.

Cabe reseñar que en 1987, la Asamblea General de la ONU decidió establecer el día 26 de junio de cada año como el Día Internacional de la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas, para dar una muestra de su determinación en fortalecer las actividades necesarias para alcanzar el objetivo de una sociedad internacional libre del abuso de drogas. La Asamblea tomó esa medida el 7 de diciembre de 1987, de conformidad con la recomendación de la Conferencia Internacional sobre el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas del 26 de junio de 1987.